



EL SENADOR ENRICO PIDIÓ POR SEGUNDA VEZ QUE REPARREN EL CRUCE FERROVIARIO DE LA RUTA 33 EN MURPHY

Description



"El estado de este cruce es de completo deterioro, tiene importantes deformaciones, pavimento roto y resquebrajado en medio de los rieles, lo que deja expuestos a los conductores a situaciones peligrosas, rotura de vehículos, accidentes y además de que se ve afectado el flujo normal del tránsito debido a las largas filas de camiones y autos", comentó Enrico.

Este es un reclamo que el Senador viene realizando desde hace tiempo ante Vialidad Nacional, debido a la ausencia por parte del Gobierno de la provincia, ya que se bien, en algunos tramos de la

Ruta 33 se llevaron a cabo arreglos, hay sectores como el cruce ferroviario de Murphy que se encuentran en completo estado de deterioro y abandono, representando un grave peligro para quienes lo transitan.

“Como una posible solución se debería avanzar en la reparación con materiales que resistan mejor las vibraciones que genera el paso de vehículos y considerar cerrar estos pasos al tránsito hasta que el material esté en condiciones y la reparación quede consolidada para lograr un cruce más seguro y ágil”, finalizó Lisandro Enrico.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created

2 diciembre, 2021

Author

administrador